

Fecha 06.09.2022	Sección Economía	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

OTROS DATOS

Retrocede producción de granos en el país



La producción de granos básicos, como el arroz, maíz, frijol y trigo, no ha logrado incrementarse a pesar de los programas lanzados por el Gobierno federal, señaló el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA).

“Es de llamar la atención que se informe del aumento de la producción de granos básicos, ya que de acuerdo con las cifras al mes de julio del 2022 el avance es negativo 0.4 por ciento, de acuerdo con lo reportado por la Sader-SIAP”, indicó Juan Carlos Anaya, director general de GCMA, sobre el Cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Las cifras de la Sader-SIAP indican que en los primeros siete meses del año se produjeron 19.67 millones toneladas métricas de granos, menor a las 19.75 millones de toneladas del mismo periodo del 2021.

De acuerdo con el Informe de Gobierno, en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2022, se asignaron 14 mil 7 millones de pesos para la operación del

programa Producción para el bienestar, 507 millones de pesos más que los ejercidos el año previo.

Anaya señaló que los programas actuales de Bienestar, Precios de Garantía, fertilizantes no han mostrado que promuevan la productividad.

“Vemos que el Informe señala que vamos bien, pero la verdad es que no. Con los mismos datos de la Sader y SIAP, la producción de los granos básicos que señala el Informe, maíz, trigo, frijol, y arroz, más que aumentar han disminuido”, señaló el especialista. — *Jassiel Valdelamar*

0.4%

RETROCEDIÓ

La producción de granos entre enero y julio pasados, contra el mismo periodo del 2021.

14.6

MIL MDP

Fue el presupuesto para el programa Producción para el Bienestar en este año.

